



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>170 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>C-2658</b>
Prix	<b>1 395 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice musiciens : 6 pièces de 170 m<sup>2</sup> à rafraîchir à 2 pas du boulevard victor hugo, des lignes de tramway, des commerces et des écoles. Cet appartement se situe au 3e étage d'un immeuble avec ascenseur et il bénéficie d'une vue verdure sur le parc de la copropriété. Il se compose d'une entrée, d'un séjour, d'une salle à manger, de 4 chambres, d'une cuisine indépendante, d'une salle de bains, d'une salle d'eau et de 2 wc séparés. Un cave vient compléter cet appartement, idéal pour une famille.

*Nice musiciens: 6 rooms of 170 m<sup>2</sup> to refresh, a stone's throw from boulevard victor hugo, tram lines, shops and schools. This apartment is located on the 3rd floor of a building with elevator and benefits from a green view of the condominium park. It consists of an entrance, a living room, a dining room, 4 bedrooms, an independent kitchen, a bathroom, a shower room and 2 separate toilets. A cellar completes this apartment, ideal for a family.*

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY**

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

